

Eurocopter, un ejemplo del crecimiento empresarial de Albacete

Albacete está asistiendo a un gran dinamismo económico y social, con una natalidad empresarial por encima de la media nacional. En este contexto, **Eurocopter** es "un hito que garantiza en **Albacete**, y por muchos años, una actividad que tiene gran importancia, no sólo cuantitativa sino también cualitativa, por el tipo de inversión" defiende **Barreda**.

En definitiva, continúa el Presidente, "la apertura de **Eurocopter** va a suponer para **Albacete** la creación de un **gran polo industrial de desarrollo aeronáutico** que va a llevar aparejada también una **inversión** importante en I+D+i: un imán que atraerá inversiones de **industrias auxiliares** relacionadas con **Eurocopter**, lo que generará una dinámica particularmente positiva", advierte, para demostrar que **Eurocopter** es un buen ejemplo de cómo están cambiando las cosas en esta ciudad.

Además, añade el Presidente, "**Castilla-La Mancha** se ha convertido en un importante **polo aeronáutico** formado por **Illescas, Albacete y Almagro**", subrayando la importancia que tendrá la instalación de una empresa como **Eurocopter**, pues originará "un pulso extraordinario para un nuevo **sector** como es el **aeronáutico**, que a su vez va a propiciar la atracción de nuevas empresas y facilitar su proyección a las ya existentes".

Asimismo, el **jefe del Ejecutivo castellano-manchego**, incide en que este nuevo complejo contribuirá a crear **riqueza**, pues conllevará la **creación** de numerosos **puestos de trabajo** directos e indirectos. En este sentido, aseguró que lo que hasta no hace tanto parecía un sueño, "ha sido posible gracias al esfuerzo y compromiso de los agentes sociales de la **Región**", matiza.



La apertura de Eurocopter, va a suponer para Albacete la creación de un gran polo industrial de desarrollo aeronáutico que va a llevar aparejada una inversión importante en I+D+i.

"La modificación del Estatuto de Autonomía plantea una reforma que actualice el texto a la realidad del siglo XXI"

argot, lo que nos prestigia, porque todas las actuaciones anteriores han resultado exitosas: hemos colocado Deuda en el mercado de Estados Unidos, lo que solamente ha sido logrado, de toda España, por Cataluña y nosotros", precisa el Presidente, anunciando que seguramente la próxima Deuda Pública se colocará en Canadá.

"Castilla-La Mancha, Comunidad Autónoma de la Nación española"

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, afirmó que en la reforma del Estatuto de Autonomía se recogerá la definición de Castilla-La Mancha como "Comunidad Autónoma de la Nación española", que es la patria común e indivisible de todos los españoles.

En este contexto, el Presidente subrayó que España está integrada por 17 comunidades autónomas, no dividida, tras manifestar que no tiene "una visión del estrabismo siniestro de las dos 'españías'",

algo, dijo, que quedó atrás con la Constitución del 78.

Así mismo, el Presidente confía en que el texto del Estatuto de Autonomía se reforme con consenso, recordando el pacto firmado con los dos principales partidos políticos

para conseguir el acuerdo.

Barreda, que recordó que la Región ha sabido convertir la autonomía política en un acelerador histórico, aseveró que esta región autónoma ya no es la que era. "Ocupamos el mismo sitio, pero ya no esta-

mos abandonados", aseveró.

El Presidente regional señaló que, durante este tiempo, Castilla-La Mancha ha acumulado capital humano, capital físico y tecnológico sobre el que sostener el desarrollo de la Región. A juicio de José María

José María Barreda, junto a María Luisa Araujo (l), Emiliano García Page (d) y representantes del Depfa Bank y el Grupo Santander, tras la presentación de la emisión de Deuda Pública en Londres.

